
Delphi s'associe à otonomo afin d'exploiter les solutions de partage de données pour les constructeurs automobiles

GILLINGHAM, Angleterre – 6 avril 2017. Delphi Automotive PLC a annoncé le 6 avril dernier la signature d'un accord de partenariat commercial avec otonomo, une entreprise technologique basée en Israël, spécialisée dans le partage des données pour les constructeurs automobiles.

La plateforme de voiture connectée d'otonomo relie de façon continue et en toute sécurité les données des voitures de tous les constructeurs automobiles aux fournisseurs de services et applications tels que les assurances, les flottes, les ateliers de réparation de véhicules, les services d'urgence et les applications de suivi des dépenses. En compilant, en organisant et en anonymisant ces données, la plateforme d'otonomo fournit aux constructeurs automobiles tout le contrôle pour optimiser la monétisation des précieuses données issues des véhicules connectés.

« L'objectif de notre partenariat sera d'amener la plateforme de données de véhicules connectés d'otonomo aux constructeurs automobiles, » a annoncé Kevin Clark, président directeur général de Delphi Automotive. « La plateforme de données de véhicules connectés d'otonomo sera intégrée aux produits Delphi afin d'offrir une solution complète d'acquisition et de monétisation des données aux constructeurs automobiles. »

« Nous nous réjouissons de travailler avec Delphi pour fournir notre plateforme de données de véhicules aux constructeurs automobiles et ainsi contribuer à une meilleure expérience de conduite » a déclaré Ben Volkow, PDG et cofondateur d'otonomo. « Pour nous ce partenariat nous aidera à accélérer la capacité d'otonomo à offrir de nouveaux produits et services en utilisant les données des véhicules connectés. »

otonomo renforce les capacités existantes de Delphi dans le domaine de la gestion de données avec Control-Tec pour l'acquisition des données et Movimento pour les mises à jour OTA (over the air). Delphi offrira les services des trois entreprises dans le cadre d'un écosystème de voitures connectées, une plus-value considérable pour les constructeurs automobiles.

Pour renforcer ce partenariat commercial, Delphi a réalisé un investissement minoritaire dans otonomo.

A propos de Delphi

Delphi Automotive PLC (symbole « DLPH » à la Bourse de New York) est une société high-tech qui intègre des solutions plus sûres, plus respectueuses de l'environnement et plus connectées pour les secteurs de l'automobile et des transports. Delphi, dont le siège social se trouve à Gillingham, en Angleterre, a des centres techniques, des sites de production et des centres de services clients répartis dans 46 pays. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.delphi.com

A propos d'otonomo

Fondée en 2015, otonomo est une plateforme dans le cloud qui permet aux constructeurs automobiles, aux conducteurs et fournisseurs de services de faire partie d'un écosystème connecté. L'objectif d'otonomo est de donner aux constructeurs automobiles et aux

conducteurs un moyen d'utiliser la grande quantité de données générées par les voitures en créant une plateforme dont les fournisseurs de services pourront profiter. Fondée et menée par une équipe d'entrepreneurs, otonomo est à la tête de la révolution de la voiture connectée en facilitant l'intégration de nouveaux services, d'un nouveau marché et de sources de revenus autour de l'écosystème des voitures.